



# VIEWS

*Tönnies,  
Rheda-  
Wiedenbrück*



# TÖNNIES: KLARE STRUKTUR

## TÖNNIES: CLEAR STRUCTURE

Tönnies gehört zu den Global Players der Lebensmittelbranche und beherbergt auf seinem zirka 40 Hektar großen Firmengelände in Rheda-Wiedenbrück den größten Schlachthof Europas. Das 1971 gegründete Familienunternehmen vereint in seinem neuen Gebäude Büros und Empfang, Kindergarten und Fitnessbereiche, Kantinen und Umkleiden.

Tönnies ranks amongst the global players in the food industry, and the company's 40 hectare facility in Rheda-Wiedenbrück houses Europe's largest abattoir. The new premises of this family-run company, which was founded in 1971, houses offices and reception area, crèche and fitness studios, canteens and changing rooms.

Schwerpunkt der Planungen für die Büros für zirka 200 Arbeitsplätze bildete die Optimierung der Arbeitsabläufe durch den gestalteten Wechsel von Konzentration und Kommunikation.

The planning focus for the offices, which contain around 200 workstations, is the optimisation of workflow by planning a mix of areas for concentration and communication.

### PROJEKT

Tönnies, Rheda-Wiedenbrück

### ARCHITEKTUR

ATP N+M Frankfurt

### KLÖBER SITZMÖBEL

Ciello, Tasso, Cato Casa, Duera

### FOTOS

Stefan Schilling, Köln (1, 8)

Julia Grimm, Herford (2, 3, 4, 6)

Christian Stammschroer,  
officeline Bürolandschaften,  
Rheda-Wiedenbrück

### PROJECT

Tönnies, Rheda-Wiedenbrück

### ARCHITECTURE

ATP N+M Frankfurt

### KLÖBER SEATING

Ciello, Tasso, Cato Casa, Duera

### PHOTOS

Stefan Schilling, Cologne (1, 8)

Julia Grimm, Herford (2, 3, 4, 6)

Christian Stammschroer,  
officeline Bürolandschaften,  
Rheda-Wiedenbrück



*Herausragende Parameter weist die repräsentative Architektur in der Energiebilanz und Nachhaltigkeit auf.*

*The prestigious architecture boasts outstanding parameters when it comes to energy balance and sustainability.*





## DUERA: KONZENTRIERT ARBEITEN *DUERA: CONCENTRATED WORKING*

In einem mehrstufigen Auswahlverfahren gewannen die Programme Ciello und Duera für Arbeitsplätze und Besprechungsbereiche. Die kubisch klaren Lobbysessel des Programms Tasso spielen mit dem ästhetischen Motiv der Fassade und setzen den Charme der Architektur im Inneren fort.

Das Open Space Office bietet mit Duera transparente Arbeitsplätze mit gesunder, motivierender Dynamik.

The Ciello and Duera ranges came out victorious for the workstations and meeting areas after a multi-phase selection process. The clear lines of the cube-shaped lobby chairs from the Tasso range toy with the aesthetic motif of the façade and allow the charm of the architecture to continue into the interior of the building.

The open-space office uses Duera to provide transparent workstations with healthy, motivating dynamics.

### DUERA DREHSTUHL

Netzrücken  
Polsterauflage  
Punkt-Synchron-Mechanik  
Patentierter Schnellverstellung  
Anpassung an das Körpergewicht  
Optional Nackenstütze,  
Lordosenstütze, Sitztiefenverstellung  
Verstellbare Armlehnen

### DUERA SWIVEL CHAIR

Mesh back  
Cushion pad  
Point-synchro mechanism  
Patented quick-set adjustment  
Body weight setting  
Optional neck support, lumbar support, seat depth adjustment  
Adjustable armrests





## CIELLO: ENTSPANNT ENTSCHEIDEN *CIELLO: RELAXED DECISION-MAKING*

Ciello überzeugt sowohl in den Chefbüros als auch in den Konferenzbereichen durch Eleganz, Komfort und gesundes Sitzen auch über lange Zeit. Die bequemen Konferenz-Drehsessel entlasten den Raum durch ihre schlanke Silhouette. Die Rückholmechanik garantiert Ordnung nach dem Gebrauch.

Ciello is a convincing choice both in executive offices and in conference settings because of its elegance, comfort and healthy sitting – even for long periods. The comfortable conference swivel chair is easy on the eye with its slimline silhouette. The return mechanism ensures a “tidy” look after use.



### CIELLO KONFERENZ-DREHSESSEL

Sanfte Abstützung  
Bequeme Polsterung  
Rückholmechanik

### CIELLO CONFERENCE SWIVEL CHAIR

Gentle support  
Comfortable cushioned upholstery  
Return mechanism





Art & Editorial: Büro Blank, Berlin [www.bueroblack.de](http://www.bueroblack.de)

Klöber GmbH  
Hauptstraße 1  
88696 Owingen/Bodensee  
Germany

Tel. +49 (0) 75 51-838-0  
Fax +49 (0) 75 51-838-142

[www.kloeber.com](http://www.kloeber.com)  
[info@kloeber.com](mailto:info@kloeber.com)

**KLÖBER** 